

Les Hautes Tiges, nouvel espace de santé, n'attend plus que les soignants

Au pied du contournement du Cateau-Cambrésis, Damien et Delphine Tellier ont bâti l'espace de santé Les Hautes Tiges. Cinq cabinets à la disposition de professionnels de santé. Pour l'heure, un seul a trouvé preneur.



L'espace de santé pluridisciplinaires Les Hautes Tiges est ouvert à la location depuis le 1^{er} juillet. Quatre cabinets médicaux sont disponibles.

PAR HÉLÈNE HARBONNIER
cambrai@lavoixdunord.fr

LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Delphine Marquant-Tellier, podologue, exerçait déjà au Cateau-Cambrésis depuis plus de quinze ans, dans un cabinet, rue Pasteur, qui n'était plus aux normes d'accessibilité. Avec Damien Tellier, son mari – connu pour diriger, dans l'Avesnois voisin, les Vergers Tellier –, elle s'est dit que, quitte à investir, autant voir grand. Ce sont donc, outre le sien, quatre cabinets qui ont été aménagés, sur leurs propres deniers, dans le bâtiment sorti de terre route du Pommereuil, au débouché du contournement, avec vue sur les vergers attenants (d'où son nom, Les Hautes Tiges) et un parking de seize places, dont deux réservées aux personnes à mobilité réduite. Les cabinets, desservis par trois salles d'attente, sont équipés de sorte qu'il n'y ait plus pour les professionnels de santé qu'à poser leurs meubles. Un espace détente est aussi à leur disposition. Le couple Tellier pariait sur la

belle lumière naturelle et la qualité du cadre pour louer ses locaux dans les plus brefs délais. Pour l'heure cependant, Delphine Marquant-Tellier, installée depuis le 1^{er} juillet, reste la seule locataire.

« C'est idéal pour de nouveaux praticiens qui ont envie de venir s'installer. »

« C'est idéal pour de nouveaux praticiens qui ont envie de venir s'installer », juge pourtant la podologue, soucieuse aussi d'attirer de nouvelles spécialités sur un territoire qui, malgré la présence du pôle de santé, et à l'image d'un Cambrésis pas forcément bien loti, continue d'en manquer. « On manque de tout, déplore Damien Tellier. *Généralistes, ophtalmologues, orthophonistes, dermatologues, kinés... Il y en a, mais qui sont surchargés.* » Dans l'idéal, Delphine Marquant-Tellier aimerait constituer une équipe en mesure de tra-

vailer « en pluridisciplinarité » et vers laquelle le patient pourrait se tourner. Elle l'assure à ceux qui craindraient de se lancer : « Ici, il y a un potentiel de travail ! »

La crise sanitaire a sans doute troublé la donne et refroidi les ardeurs ; pour l'instant, les contacts pris n'ont pas abouti. Plusieurs ont été noués par des professionnels exerçant des spécialités non reconnues comme médicales (hypnothérapie, sophrologie, médecine chinoise...), mais les demandes n'ont pu être satisfaites : en tant qu'espace de santé pluridisciplinaire, Les Hautes Tiges n'est habilitée à accueillir que des professionnels diplômés d'État, exerçant des spécialités reconnues par le Code de santé publique. Début février, les époux Tellier ont posté sur les réseaux sociaux une visite virtuelle de leurs locaux. Histoire, malgré le Covid-19, de faire connaître une structure en laquelle ils croient. ■

Espace de santé Les Hautes Tiges, 3, route du Pommereuil au Cateau-Cambrésis. Tél. : 06 32 55 57 38. E-mail : contact@les-hautes-tiges.fr. Site Internet : www.les-hautes-tiges.fr